



## DISCURSO

JOSÉ LUIS FALERO | PRESIDENTE COMISIÓN SECTORIAL DEL ARROZ

Buenos días a todos y a todas. La verdad que es un gusto estar hoy acompañando al señor presidente y a los señores ministros en esta inauguración de arroz, y también a los tres intendentes de la zona aquí presentes. Porque entendemos de vital importancia para el gobierno, y en particular para la Comisión Sectorial, acompañar al sector productivo y en especial a este sector tan protagónico de la economía del país.

Para nosotros presidente es un gusto estar acá y es un gusto también haber compartido en estos meses que nos ha tocado presidir esta Comisión con los demás integrantes que hacen a la cadena productiva del arroz. Aquí se da una condición que no se da en todos lados, que es el buen relacionamiento que existe entre la industria y el productor, en ese permanente pensar sobre lo qué sucederá en épocas buenas de producción y en las no tan buenas. En estas situaciones es donde el gobierno debe interactuar y tener los oídos permanentemente abiertos para acompañar los procesos y poder disimular momentos de dificultad.

Esa ha sido la tarea que nos ha encomendado el presidente, que el gobierno sea un socio más en cada uno de los procesos productivos de nuestro país. Es un gobierno que tiene que estar cercano al productor porque la producción nacional en el pasado, en momentos difíciles de la economía, nos ha demostrado que es el motor que empuja y saca adelante a un país entero y el arroz es parte de ello.

Así que de nuestra parte nada más que decirles gracias por lo que hacen, gracias por el buen relacionamiento, gracias por la generación de oportunidades laborales que brindan a la sociedad uruguaya, gracias a los que son parte a través de la tarea específicamente: peones, transportistas, tractoristas, a todos los que tienen que ver con esta cadena productiva. Y gracias por invitarnos a esta inauguración, a ser parte de ella.

De nuestra parte simplemente ofrecer lo que dijimos el primer día en la Comisión Sectorial, ofrecerlos para ayudar a que sea un sector cada vez más competitivo y que también podamos ayudar desde el Estado a poder lograr esta competitividad a través de los mercados internacionales. De nuestra parte esa ha sido la tarea que nos ha recomendado el presidente, esperemos cumplirlas... No somos del palo, somos más cercanos al sector lácteo, de mis pagos de San José, pero créanme que he aprendido mucho en estos días o en estos tiempos con ellos y me motiva muchísimo el trabajar en forma mancomunada como lo estamos haciendo.

Esperemos que el resultado de esta cosecha sea bueno, que los mercados sigan firmes como está sucediendo hoy con las aperturas de otros, pero sobre todas las cosas, las ganas de salir trabajando que es lo que el país necesita.

¡Muchas gracias! ✓

